



# Sciences Po Paris pour les 3èmes bilangues Espagnol

publié le 27/04/2023

Jeudi 27 avril 2023, 21 élèves de 3ème bilangues Espagnol sont partis en bus, en direction de Poitiers, accompagnés par Mmes Buraud et Lauga. Ils ont eu la chance de rencontrer, avec d'autres collégiens et lycéens de l'Académie, des étudiants internationaux originaires d'Espagne et d'Amérique Latine (Pérou, Colombie, Uruguay, République Dominicaine, Chili, Argentine...) sur le campus de Poitiers de l'université Sciences Po Paris. Véritable porte ouverte sur l'Amérique latine, la péninsule ibérique et les Caraïbes, le campus de Poitiers accueille depuis 2001 les étudiants du Collège universitaire et propose d'excellentes conditions d'étude. Les étudiants explorent l'histoire de l'Amérique latine et ses problématiques contemporaines telles que les questions démocratiques, les modalités d'insertion des économies dans la mondialisation, le développement urbain, l'intégration régionale et continentale. La journée a été intense et riche en échanges culturels. Merci à nos élèves du collège de s'être investis dans le projet !

